

Primer Ministro de Trinidad y Tobago recibió a canciller cubano (+Tuit)



La Habana, 12 jun (RHC) El primer ministro de Trinidad y Tobago, Keith Rowley, recibió este 12 de junio, en tierra trinitense, al canciller cubano Bruno Rodríguez con quien intercambió sobre las relaciones y principales desafíos que enfrenta la región del Caribe.

Acerca del encuentro, el titular cubano escribió en su cuenta de la red social Twitter:

Fui recibido por el Dr. Honorable Keith Christopher Rowley, Primer Ministro de Trinidad y Tobago. Ratificamos la voluntad común de continuar fortaleciendo las relaciones de hermandad y los vínculos económico-comerciales y de cooperación entre nuestras naciones.
| [#Cuba pic.twitter.com/1POpo2rvc9](https://twitter.com/1POpo2rvc9)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [12 de junio de 2019](#)

Durante su estancia en Trinidad y Tobago, Rodríguez saludó el restablecimiento de los vuelos directos entre ambos países de la aerolínea Caribbean Airlines, lo cual tributa al interés en fomentar una mayor interconectividad en el área.

Esta visita forma parte del periplo que realiza el canciller cubano por la región caribeña, que se extenderá hasta el venidero 18 de junio. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/193247-primer-ministro-de-trinidad-y-tobago-recibio-a-canciller-cubano-tuit>



Radio Habana Cuba